

Montag, 10. Februar 2014

## Die „Fußballiade“ 2015: „Einfach Spaß haben“

### BFV und Stadt Landshut unterzeichnen Absichtserklärung und stellen Logo vor

Der Bayerische Fußball-Verband (BFV) und die Stadt Landshut haben in einer Absichtserklärung die gemeinsame Ausrichtung der ersten „Fußballiade“ fixiert. Das viertägige Gemeinschaftsfest des Amateurfußballs mit großem Event-, Rahmen- und Mitmachprogramm für alle bayerischen Vereine feiert damit vom 4. bis 7. Juni 2015 in Landshut Premiere. BFV-Präsident Dr. Rainer Koch, Günther Lommer, BFV-Vizepräsident und Leiter des Organisationskomitees, Landshuts Oberbürgermeister Hans Rampf und Stadtdirektor Andreas Bohmeyer präsentierten im Landshuter Rathaus zudem das offizielle Logo und das Motto der Veranstaltung: „Bayern feiert Fußball“.

„Die Kernidee des Fußballs hat sich in über 100 Jahren nicht verändert und das ist auch gut so. Aber wenn wir die Sportart für unsere Jugendlichen weiter attraktiv halten wollen, dann müssen wir das Erlebnis ‚Fußball‘ auch modern gestalten. Und vor allem wollen wir zeigen, wie groß die bayerische Fußballfamilie ist. Das Gemeinschaftserlebnis steht bei der ‚Fußballiade‘ im Mittelpunkt“, erklärte BFV-Präsident Dr. Rainer Koch. Die Kombination aus Traditionsbewusstsein und Zukunftsorientierung zeichne auch die Stadt Landshut aus, die daher ein „idealer Austragungsort“ sei. „Ganz Landshut freut sich auf die ‚Fußballiade‘! Wir stehen voll hinter diesem einmaligen Fußball-Event und wollen uns den Besuchern aus ganz Bayern natürlich von unserer besten Seite zeigen“, betonte Landshuts Oberbürgermeister Hans Rampf. Mit überragender Mehrheit hatte sich im Vorfeld der Landshuter Stadtrat dafür ausgesprochen, als Ausrichterstadt bei der ersten „Fußballiade“ dabei sein zu wollen.

In der Absichtserklärung haben der Bayerische Fußball-Verband und die Stadt Landshut insbesondere ihre jeweils zu erbringenden Leistungen festgehalten. Der BFV entwickelt als Veranstalter der „Fußballiade“ das Eventkonzept. Zum Programm gehören unter anderem eine „Fußballiade“-Rallye, eine Festmeile in der Altstadt, „Club Championships“, „Public Viewing“, Workshops für Vereine, Kultur- und Musikangebote, ein Top-Spiel im Hammerbachstadion und viele weitere Highlights. „Die Teilnehmer sollen ganz viel Fußball erleben und einfach richtig Spaß haben. Deshalb findet die ‚Fußballiade‘ auch überall in Landshut statt“, erklärte OK-Leiter Günther Lommer. Der BFV organisiert zudem die Unterbringung und Verpflegung der Teilnehmer, erstellt das Sicherheitskonzept und bietet allen Besuchern Versicherungsschutz.

Die Stadt Landshut stellt ihre Sport- und Veranstaltungsstätten sowie städtische Freiflächen zur Verfügung, richtet einen kostenlosen Shuttle-Service zwischen den Event-Standorten ein, bietet Übernachtungsmöglichkeiten für die Teilnehmer in den Schulen an und unterstützt den BFV auch in den Bereichen Öffentlichkeitsarbeit und Marketing. „Das Spannende und zugleich die Herausforderung bei der Ausrichtung ist, dass so ein Event wie die ‚Fußballiade‘ ja noch nie stattgefunden hat. Wir sind aber sehr zuversichtlich, denn Landshut ist eine echte Sportstadt. Jeder zweite Bürger ist hier Mitglied in einem Sportverein“, sagte Stadtdirektor Andreas Bohmeyer.

Informationen zur „Fußballiade“ finden Sie auch unter <http://www.bfv.de/fussballiade> und (ab Frühjahr 2014) unter [www.fussballiade.de](http://www.fussballiade.de).